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͑Ὦ24 ʺ ᵓṳ ︠℗χּכ℅
̞τ Υ╥ᴥΰϘΰθʻ

Г˔ЫψʺˮЊ˔ЄаиЫϱрЖϬ β

ϥθϛχ ӽỲ ṐḩτϢϥ ἷ◦כ˯π

ΰθʻּכ℅ τψʺ χᶆ ӽχⱧỘּי

χ ˑΥ╥ᴥήϦϘΰθʻ

╥ᴥּיχᵧ Τϣψ

ʾⱧỘּיψʺּזԌσςχІГ˔ϼШиЍ˔

τὊְ ϬẶ ΰʺ ӽρẶτ ΰ

οΜΨ︡ ϙϬ“μοΜϥ

ʾ∞ τ γΰϜ ֳήϦσΜⱧỘּיχ

άχϢΞσ︡ ϙτνΜο ӽỲ Ṑḩ

ψςΞ ᴣβϓΦΤ

ʾϘθʺ ӽỲ ṐḩΥάΞΰθ︡ ϙϬ

ςχϢΞτ◦כΰοΜΨϓΦΤ

ρΜμθ τνΜοʺ ˑσΣ Ϟέꜘ€

ϬΜθιΦϘΰθʻ

ζϦηϦχΣ Τϣἇ σέ◙ ʺέ

ӛϬΜθιΪθρΜΞ πʺ τםϤ Μ

ṳ Ϭ“ΞάρΥπΦθρḇαοΜϘβʻ

Ỳ πψʺΜθιΜθέӪᾋϜ╥―τΰσ

Υϣʺ ӽỲ ṐḩτϢϥʺ ӽχⱧỘּיχ

ᵓᴿזּ χᵔὨτΰΪθ︡ ϙχ◦כϬԁ

ΰοϘΜϤϘβʻ

ṕ Ṗ
Ṍ ṇ ︣

Ṍ

אּ ʿּכ℅ π ᾠβϥ

̞ ┌ 10Ὦ͔ χʺḰ χ ם τοʺ ᶕ Υʺ ˑσ ρּכ℅ Ϭ ϙ φʺζχ πʺ

χИ˔Їτ›μθ“ Ϭ ϛοΜϥΤʺ τ ᾁβϥ☿χ◙ꜘΥΚϤϘΰθʻάϦϬ Ϊʺ┌ 11Ὦ26

τỲ πϜʺˮ χⱢ▀Ἱ ρỲ зГжЄ˔˯ϬГ˔Ыτʺ χּכ℅ Ϭᵫ℗ΰϘΰθʻ

͏ 11Ὦ26 χּכ℅ χ ʿhttps :// www .fsa.go.jp/kouhou/kurumaza/tokyo 20211126.html

אּ ʿּכ℅ χ ◓

אּ ʿ╥ᴥЮрН˔
ˢ ˣ︣χἹψˮ Ϣΰ˯χ Ⱬχ͔
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͍ʽ ὂ

ṓῙ ψϽк˔НиτᵔὨΥ σṹ

ừχᴿ πβʻϸ˔ЩрИв˔Ежиχם

ᾝτψʺβϓοχ▀ỘΥʺОзẸ χ

τⱢβϥˮЕжрЅЄдрˢӱ“ˣ˯

χ︡ ϙϬ ϛϥρρϜτʺζχ︡ ϙϬ

τ ᴣΰʺⱢỲằẚϬ βˮЕжрЅ

ЄдрТϮϱЗрІ˯Υ πβʻ

Ỳ πψʺ ͑Ὦ26 τʺᾸЛ П

иЇТ϶˔жЭẉόϷржϱрτοʺάχ

ˮЕжрЅЄдр˯τ Ϭ οʺКАЕ

ЉкϒχЕжрЅЄдрχОІϳϴϱˢ

ỪˣϞʺЕжрЅЄдрТϮϱЗрІχ

ᶤτνΜοṳ Ϭ“Ξʺ∑ЄрЪЅϳЭ

Ϭᵫ℗ΜθΰϘΰθ̞͍ʻ

πψʺ ЄрЪЅϳЭχᵵ Ϭέ

ᵒΰϘβʻ

͎ʽЄрЪЅϳЭχᵵ

ЄрЪЅϳЭπψʺЕжрЅЄдрρ

ΜΞ₯ΰ μθᴿ ϬᵔὨβϥθϛʺ▀Ộ

ᵦʺỲ ᵦʺ Ṑḩʺᵰ ᴣṐḩϬḯ

Ϛ ᵰχ︠ σІГ˔ϼШиЍ˔Ϭԁ

τᵓβϥ Ϭ ΪθΜρΜΞ―ΠχϜρʺ

 τ ϘϣγʺЄрϹЪ˔иʾϯЮ

зϸʾе˔кАО ϢϤʺ▀ỘᵦʾỲ

ᵦʾ ḩἰּי 30 τέ ΜθιΦϘ

ΰθʻ ψʺᵓ ʾϷржϱрχ╥ᴥϬ

›ϩδʺ 850 χ╥ᴥΥΚϤϘΰθʻ

χṳ χ ϦψӟᴞχρΣϤπβʻ

̗ᵫᵓҼ╕

Τϣʺ ᵦτ ἄΪο

ΥЕжрЅЄдрТϮϱЗрІχ Ϭ

ΠοΦθάρϞʺ ʾỲ χ︡

ϙτνΜο ᵒΥΚϤϘΰθʻϘθʺЕ

жрЅЄдрТϮϱЗрІτḩΰοψʺά

Ξΰθ χ︡ ϙτ Ϙϣγʺ ḧ︠

χ ΦϜᶨ πΚϤʺṓῙ ρΜΞᴿ

χᵔὨχθϛτʺ ЄрЪЅϳЭτ Ϙμ

θḂ χḩἰּיΥẽϬׇΠοẸ Ϭβϥ

άρΥ ⱧπΚϥρΜμθ☿χЮАЈ˔Ѕ

ΥΚϤϘΰθʻ

̗ṁ

Ы˔ϼʾϸ˔И˔ КАЕЉкχθϛχϽ

жІЁ˔Ỳ ˢGFANZˣ̞͎ṳ ρʺ

ῶ ᶗ ТϮϱЗрІẉόⱱ ᴦ σ

Ɫτḩβϥ Ⱨ ►ϢϤʺ

GFANZχ⌠ỘʺρϤϩΪ ЄрЪЅϳЭχ

Г˔ЫπΚϥʺ ϒχЕжрЅЄдр

Υ ΰΜЈϼЌ˔ χОІϳϴϱχᾁ Ϟʺ

Ỳ ṐḩχЕжрЅЄдрὓᵊτḩβϥ⌠

ỘτνΜο ᵒΥΚϤϘΰθʻϘθʺ ọ

ʾכ◦ τΰΪθṪ ᶗ ˢϱЛ

Ц˔Єдрˣ◦כτᴮθβ χ ᶤϒχ

ṍ Υ ΤϦϘΰθʻ

︣
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אּ ʿᵫᵓҼ╕βϥ

̞͍ ЄрЪЅϳЭχ ⇔τνΜοψʺ ЂϱЕhttps :// supportoffice .jp/fsasustainable 2022/Ϭέ╥ ΨιήΜʻ
̞͎ Glasgow Alliance for Net Zeroʿ2021 ͐ὮʺЫ˔ϼʾϸ˔И˔ ►Ϭṳ ρΰʺỲ ᵦΥỘ τКА

ЕЉкϬ ρβϥ︡ Ϭ ›βϥ Т϶˔жЭρΰο ʻGFANZΥ╤ᴞτ ΨỘ χ︡ τψʺ

450ӟ ʺ Ɫ▀130 ˢ 1.69Ằדˣӟ χỲ ṐḩΥ╥ᴥʻ

https://supportoffice.jp/fsasustainable2022/


̗ОКиДϰІϸАЄдр͍ˮϸ˔Щр

Ив˔Ежиϒχ ρᴿ ˯

ДϰІϸАЄдрϬ◐ϛϥτΚθϤʺЄ

рϹЪ˔иỲ Ḛ ộˢMASˣχЍзϯ

рʾЫϼЦϱр Ў˔ТʾЂІГЗРз

ГϰʾϷТϰЂ˔ϢϤʺϯЅϯτΣΪϥ

τΰΪθ ρṐᵓτνΜοʺṁ „

Υ“ϩϦϘΰθʻם

ΨДϰІϸАЄдрπψʺЈϼЌ˔

χОІϳϴϱϬϽк˔НиπʺϘθ 

π Ψ︡ ϙϞʺζχ ὂρσϥ ᵰ

χϵКиϻ˔Ⱨ ʺЕжрЅЄдрТϮϱ

ЗрІχ τνΜοṳ Υ“ϩϦϘΰ

θʻ

̗ОКиДϰІϸАЄдр͎ˮКАЕЉк

τ σЕжрЅЄдрОІϳϴϱ

ΜοχОКиπψʺϢϤם σṳ

Ϭ“Ξθϛʺˮ ˮ‚Ἃ˯ˮ˯ ˯χ

͏νχЈϼЌ˔έρχ ᴬᵓτ ΤϦʺО

зẸ χ Ϭ βϥθϛχ πΦϥ

ОІϳϴϱχ∕Ϥ τνΜοṳ ΰϘΰθʻ

ЈϼЌ˔έρτʺϽк˔Ни/ τΣΪϥ

ОІϳϴϱχ├ ʺיּ σḼỘʺ Ɫ

ᴪϞᵰ ᴣṐḩϬОКзІЕρΰο Φʺ

КАЕЉкϬ βϥθϛχṪ σᴿ

Ϟ ᵰχ▀Ộᵦχ︡ ϙʺ Ɫᴪʾ ᴣ

ṐḩΥОІϳϴϱϞḼỘχӱ“ Ϭ ᴣ

βϥΞΠπχ τνΜο ᵒΜθιΨρ

ρϜτʺ▀ỘᵦϞỲ ᵦΥ Ϭ αοӪ

ᾋῖḊΰʺẸ ΰο ᴂβϥάρχ

Υ™ᶎ ήϦϘΰθʻ

̗ОКиДϰІϸАЄдр͏ˮ ιμθ

ЕжрЅЄдрϬ βϥТϮϱЗрІ

ΩῇχОКиπψʺỴ“ʾⱢ▀֫ ᵓ

ʾṐḩזּ Ɫᴪχ ΤϣʺТ϶м˔Ж

иАϺрϽτḼỘχЕжрЅЄдрϬ ᴣ

βϥθϛχỲ Ṑḩχ ϞᾝⱲ πχ

ḼỘχ ᴣʺṪ ᶗ Ϟ᾽ẁρχϵр

Ͽ˔ЅЮрЕχ ʺ ӽ₯Ϟ▀Ộ

ᵦʾỲ ᵦχḧτ α ϥϻаАФϒχᵔ

Ὠ├σςτνΜοṳ Υ“ϩϦϘΰθʻ

̗ ᵓҼ╕

Ỳ ∑ ṳḂΤϣʺ‰ Јϼ

Ќ˔χḼỘτϯФк˔ЎβϥʺⱧỘ Ц˔

Іχ χЕжрЅЄдрТϮϱЗрІϒ

χ︡ ϙτḩβϥ Ϟʺ ЄрЪЅϳЭ

ΥʺОзẸ χםᾝτΰΪθ Μ χ

ρσϥάρϒχṍ Υ ϓϣϦϘΰθʻ

͏ʽὫό

ЄрЪЅϳЭψʺЂІГЗУиТϮϱ

ЗрІτνΜοʺỲ Υ︠℗βϥΩ ẘ

χЄрЪЅϳЭρσϤϘΰθʻЀкЗᴴϞ

ӗ σ∑ Υ Ψ πψΚϤϘβΥʺ

ⱱ ᴦ σּזᵓχםᾝτΰΪθ χ

Ϭ“Ξθϛτ ᴦὧσʺ▀ỘᵦʾỲ ᵦ

χᶀ₢Ϭ ΠθẸ χ Υʺ τῲΥϥԁ

ρσμοΜϦωρḻμοΣϤϘβʻ

τσϤϘβΥʺ╥ᴥΜθιΜθᵧ ʺ

ϱЦрЕχ τέẸ Ψιήμθ ᵰ

χḩἰּיχᵧ τḇּך ΰ ΫϘβʻ

3

אּ ʿЄрϹЪ˔иỲ Ḛ ộ(MAS)χЍзϯрʾ
ЫϼЦϱр Ў˔ТʾЂІГЗРзГϰʾ
ϷТϰЂ˔τϢϥṁ χם„ ◓

˯

˯
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Ⱳḧ ФкϽжЭ יּ

13:30 ᵫᵓҼ╕ˢ ˣ ԁ♃ˢ ᶕ (Ỳ )ˣ

13:35 ṁ ˢ ˣ
Mark Carney♃ˢṓῙ ├ʾТϮϱЗрІτḩβϥ Ⱨ ►ʾGFANZṳ ˣ

ῶ ♃ˢᶗ ТϮϱЗрІẉόⱱ ᴦ σ Ɫτḩβϥ Ⱨ ►ˣ

14:10
ОКиДϰІϸА
Єдр ṁ ם„

Darian McBain ♃(ЄрϹЪ˔иỲ Ḛ ộˢMASˣЎ˔ТʾЂІГЗРзГϰʾϷТϰ
Ђ˔ˣ

14:20
ОКиДϰІϸА
Єдр ṳ

Sonja Gibbs♃ˢIIF, Managing Director, Head of Sustainable Finance, Global Policy 
Initiatives ˣ

ᶡ ♃ˢὊↄ▀Ộ ▀ỘṪ ḕẽộḕẽὊↄע ˣ

Adam C.T. Matthews ♃ˢTransition Pathway Initiative, Chair ˣ

╦ᴞϠΤϤ♃ˢ ϵКиϻ˔Ὂↄᾆẕ , Ⱨὓ гИАЕ ˣ

ЯДй˔Ќ˔ʿ‰ ֽ ♃ˢỲ › ├ộ › ├ᴿ ˣ

15:30

ОКиДϰІϸА
Єдр ᴬᵓ
˕ЈϼЌ

ᾕἵῄ♃ˢ Ẕḕẽ▀ỘṪ ᾆẕṐ ЄІГЭᾆẕϽи˔Фз˔Ѝ˔ʾ︠ ᾆẕԌˣ

♃ˢ ḕẽ /  ∑ḕẽ ӦԌᵓӦԌ ˣ

Kevin Ranney♃ˢSustainalytics, Senior Vice President, Corporate Solutions Director ˣ

Tony Rooke♃ˢGFANZ, Executive Director, Climate Transition Planning and Sectoral ˣ

ЯДй˔Ќ˔ʿự ◊♃ˢḕẽ ḕẽὊↄᴿ ḕẽỲ ע ˣ

ОКиДϰІϸА
Єдр ᴬᵓ
‚ἋЈϼЌ˔

Pierre Briens♃ˢBNP Paribas, Head of Aviation Finance Asia -Pacificˣ

ᾖ ♃ˢ∑‚Ἃ֫ ẸᵓˢIATAˣ, ˣ

Sami Jauhiainen♃ˢNeste, Vice President of Asia -Pacific, Renewable Aviation ˣ

◓♃ˢ ‚Ἃ, ESG ˣ

ṷ ᾛ♃ˢ ῖ ‚Ἃộ‚ἋṐṪ Ḽᵊע ˣ

ЯДй˔Ќ˔ʿ Ệ₱ ♃ˢỲ › ├ộ ᴿ∑עˣ

ОКиДϰІϸА
Єдр ᴬᵓ

ЈϼЌ˔

Giulia Genuardi♃ (Enel Spa, Head of Sustainability Planning & Performance Management 
and Human Rightsˣ

Jakob Thomae♃ˢ2̃ Investing Initiative, Co -founder and Executive Director ˣ

ṁ◊♃ˢ ᾆẕ״ , ЂІГЗУиЄІГЭᾆẕ ˢέˣּזᵓὊↄᾆẕ ︠
ᾆẕԌˣ

Mats Rinaldo♃ˢDNV, Deputy Director of Energy Transition Programme ˣ

♃ˢᶴ꜠ᵓּזJERA, ︡ זּ “יִ Ԍ ∞ ʾὊ Ḛ ˢCFO)ˣ

ЯДй˔Ќ˔ʿ⁷≤ ♃ˢṓῙ ʾESGІЧЄазІЕ ˣ

16:45
ОКиДϰІϸА

Єдр

Simon Connell♃ˢІЌрЍ˔ЖЎа˔Ќ˔ЖỴ“, Global Head of Sustainability 
Strategyˣ

ῶ♃ˢ╣ UFJТϰЗрЄаиϽи˔Ф, ὊְḼᵊ ᵰע ˣ

Keith Tuffley ♃ˢЄГϰϽи˔Ф, Vice Chairman, Global Co -Head, Sustainability & 
Corporate Transitions ˣ

Emily Woodland♃ˢУжАϼкАϼ, APAC Co-Head of Sustainable Investing, 
BlackRockˣ

`♃ˢ ԁ ᾑᶴ꜠ᵓּ֫ז Ḽᵊ Тϴк˔ / ԁ Ш˔иДϰрϽІᶴ꜠
ᵓּזὊְḼᵊгИАЕТϴк˔ˣ

ЯДй˔Ќ˔ʿ ᾍ◗♃ˢỲ Ў˔ТʾЂІГЗУиТϮϱЗрІʾϷТϰЂ˔ˣ

17:50 ᵓҼ╕ ◓♃ˢỲ Ỳ ∑ ṳḂˣ

ˢ╥―ˣЌϱЭГ˔Уиʾ יּ



͐ ͐Ὦ28 ˢ ˣʺ₈Ⱨ ͐ᵕ

χ∞ ộ ᵓṳ̞Ϭᵫ℗ΰϘΰθʻ₈ᵕχᵓṳψʺ

ρ͚ͬ͗ᵓṳϬ ΰοᵫ℗ΰθράϧʺ

ᴍ ᶕ ˢỲ ˣẉό ᶕ

ḂˢỲ ˣψʺ∞ ộ ϞỲ

ḅ Υ ϘϥᵓṳעτοʺҼ╕ϬΜθΰϘΰ

θʻ

˻ᴍ Ҽ╕˼

ᴍ ϢϤʺˮⱧỘּכ◦יχ ˯ʺ

ˮ←ᵲ ᴂ˯χ͎ τνΜοʺӟᴞχ ᾠΥΚ

ϤϘΰθʻ

͍τʺⱧỘּיχⱢỲἣϤ◦כτ ớ τ︡

Ϥ ϚάρΥ πΚϥάρΤϣʺᶆ∞ ộϢ

Ϥ ӽỲ Ṑḩτ ΰʺˮᾖ ᴣᶊʾ ᴣ‰

›ừẍ ├˯ˢ ͐Ὦ26 Ὠ ˣπ„α

ϣϦθ◦כЮИв˔ˢЈ˔ТГϰКАЕ χ

 σϥỲ ԏᴞΫʺ ὉỲ ṐḩτϢϥלם

◓ʾ Ɫ χ ͕Ὦ Ϙπχט

ˣϬ ῟ᶨ βϥσςʺⱧỘּיχⱢỲἣϤ◦

τḩΰʺԏΦכ Φ σ ᴂϬ ΰοΜθι

ΦθΜάρʻ

Ϙθʺ₈ῇψʺ βϥ№ τἂΰϚⱧỘּי

χ™ כ◦ Ϝԁ σᴿ πΚϥάρΤϣʺ

ᶆ∞ ộϢϤ ӽỲ Ṑḩτ ΰʺˮ ḼỘ

χⱧỘ™ τḩβϥϹϱЖжϱр˯ˢ ͐

Ὦ֫ ᵫ◐ˣϞˮ ḼỘᶨ ᴟОАϾ˔Ѕ˯

ˢ ͏Ὦ├ ˣρΜμθ☼├χ ῟ᶨ σςʺ

σ ᴂϬ βρρϜτʺᶆ∞ ộτΣΜο

Ϝʺᶆ ӽτΣΪϥḩἰṐḩρϜ

ԁ τ ὀΰοʺם῟ χΚϥ

ⱧỘּכ◦י χ  ʾếᴟτ

ϛοΜθιΦθΜάρʻ

͎τʺ ͏Ὦ16 τ

ᾉᴏϬ ᾛρβϥ Υ ΰ

θράϧʺᶆ∞ ộτΣΜοʺẈ

Ϟ ḧχ ρΜμθ←

ᵲ Ⱳχ ᴂϬᵠϛοᶎ βϥ

σςʺ χ Ϭ ΠοΜθι

ΦθΜάρʻ

˻ ḂҼ╕˼

ḂϢϤʺˮЂϱН˔ЈϺвз

Гϰ ├χếᴟ˯ʺˮЄІГЭзІϼḚ

χếᴟ˯χ͎ τνΜοʺӟᴞχ ᾠΥΚϤϘ

ΰθʻ

͍τʺЂϱН˔ЈϺвзГϰ ├ψʺ ӽ

Ỳ ṐḩτρμοϜ σᴿ πΚϥράϧʺ

ˮỲ χЂϱН˔ЈϺвзГϰếᴟτΰΪ

θ︡ ˢVer.3.0ˣ˯ˢ ͎Ὦ῝ ˣϞʺ

ЂϱН˔ῼὢτḩβϥ ᵕχ Ӫ᷾ṞϬ“μ

θάρτ Ϧννʺᶆ∞ ộτΣΜοʺЂϱ

Н˔ϱрЄДрЕ Ⱳχ ᴂϞʺ ӽỲ Ṑ

ḩχЂϱН˔ЈϺвзГϰ ├χếᴟτΰΪθ

︡ ϙτνΜοʺԏΦ ΦʺỲ ρ ὀΰο

ᴂΜθιΦθΜάρʻ

͎τʺ ͏Ὦτ ΰθЄІГЭ ᵲⱧ

ӛτ Ϧννʺ ᵲⱧӛχ τ ΠʺԏΦ

Φ∞ ộρỲ ρχḧπΰμΤϤ ὀΜθι

ΦθΜάρʻ

∞ ộ ᵓṳπψʺ ẉό ḂΤ

ϣχҼ╕χϕΤʺ ḂψαϛỲ ḅ Τϣʺ

Ỳ “ χ χᴿ ϞỲ χ︡ ϙ τν

Μο Ϭ“ΜϘΰθʻάΞΰθᴿ τνΜ

οʺ∞ ộ ρ ꜡ϬẶ βϥρρϜτʺԏΦ

ΦỲ ʾ∞ ộΥԁ ρσμο︡Ϥ ϭπ

ΜΨάρϬᶎ ΰϘΰθʻ

Ṍ Ṍ

5

אּ ʿ∞ ộ ᵓṳπҼ╕Ϭβϥᴍ ˢ₮ˣ
ρ Ḃˢ֒ˣ

̞ Ỳ πψʺ τṁξΦʺ ӽχ ḧỲ Ṑḩ χᾁ₰ʾḗ τἰϥᾂᾢχԁ Ϭ 11χ∞ ∞

ˢ◦ˣộ ˢᴏ ›Ⱨ ộϬḯϚˣτӦ ΰοΜϥράϧʺỲ ρ∞ ˢ◦ˣộ ρχḧπ σ

ὀϬ ϥḢ Τϣʺ͏ΤὮτԁ ʺ∞ ˢ◦ˣộ ẉόỲ ḅ Υ ϘϤʺᵫ℗βϥᵓṳʻ



6

͑Ὦ25 ʺỲ ӽỲ ẉόעכ◦

ӽᴿ ᵔὨ◦כЎ˔Э̞͍ψʺˮᵄΥḩЍϱϯк

Ͻ˯̞͎ϬϷржϱрπᵫ℗ΰϘΰθʻ ᶆ

χ ӽỲ ṐḩϞ ῝Ặ Ϭψαϛ☼├

τḩ χΚϥ יּ ʺ₈ᵕϜ 100 χ ˑτ

╥ᴥΜθιΦϘΰθʻ

τʺ ӽᴿ ᵔὨ◦כЎ˔ЭχЮрЌ˔

πΚϥ ṳḂΤϣˮᵄΥḩЍϱϯкϽ

ψʺ ӗ Ϭᶎ ΰʺꜛ σӪᾋῖ

ḊΥπΦϥ ξΨϤτ ϛοΜϥάρΤϣʺ

ΤϣχФйЉрГ˔Ќ˔ϞỲ Ṑḩ χ╥ᴥ

χᵧήϘτψʺḧӸμθיּ ᾠϬΰοψΜΪσ

Μʺσςρ―Πγʺεϋ ớ σФйЉрГ˔

Єдрτ βϥТϰ˔ЖНАϼϞӪᾋῖḊϒχ

╥ᴥϬΣḻΜΰθΜ˯ρχҼ╕Τϣ◐ϘϤϘΰ

θʻ

₈ᵕχˮᵄΥḩЍϱϯкϽ˯Ϝʺ︠℗βϥỲ

Ϭḯϛ͒ Υ ὀΰʺДЅЌи ה

◕ᴪ  ʺḕẽ☼├Ϟ ʺ ӽὊↄ

χ ῲΜГ˔ЫΥᶆ Τϣיּ ᵒ

ήϦθῇʺ☼├ יᴥּ╥ʺיρ╥ᴥּיּ ●τ

Ϣϥᶨ σṳ ΥῖϩήϦʺ☼├τΣΪϥ ᵔ

Ϭ ϛϥρρϜτʺ╥ᴥּיΤϣϜʺζϦηϦχ

ӽχ︡ ϙϞᴿ ΥẶ ήϦϘΰθʻ

╥ᴥּיΤϣψˮ☼├ τיּ ל Υ

ϥṐᵓΥ ϣϦθάρπʺ₈ῇχ ӽτΣΪϥ

︡ ϙχᶨ τΰΪοʺ ᵔΥ Ϙμθ˯ˮḼ

ỘϞ ῝Ặ χДЅЌиᴟ◦כ Ϭ αθ

ӽχ Υ ΠοΜϥ ʺᶆ χ τ

βϥ―Π χԁ Ϭ ΨάρΥπΦʺ╥―τ

σμθ˯ˮ῝ ṍḧ χ☼├ϜΚϤʺ῟ᴮ σ

Ⱳṍτ ΨάρΥπΦθθϛʺ ӽτΣΪϥ︡

ϙχᾁ ʾ◦כτΰΪοᶨ Ϭᾁ ΰθΜ˯

ρΜμθ Υ ΤϦϥσςʺ ʺᶆ ӽχ︡

ϙτᶨΤζΞρβϥ ΦϜϙϣϦϘΰθʻ

₈ῇϜʺỲ ӽỲ ˗עכ◦ ӽᴿ ᵔ

Ὠ◦כЎ˔Эπψʺᶆ ρ ӽʺ ӽρ

ӽϬνσΩάρπʺ☼├χ ʾῨⱧ χ ᵫ

ϬԏΦ ΦЂЪ˔ЕΰοΜΦϘβʻ

「霞が関ダイアログ」オンライン開催～各府省庁施策を紹介～
監督局総務課地域金融支援室 主査 住本 史也

˙ ᶆ χ☼├ ᵒ ˙

ДЅЌи ה ◕ᴪ 
˙ДЅЌи ה ◕ᴪ  ῖ Ỳ
χᶨ Ⱨ Ϭ ϘΠο˙

ДЅЌи

ESG ӽỲ ⱧỘχέ ᵒ ḕẽ

╦ẫ ϱЛЦ˔Єдрχ τνΜ
ο˙ ╦ẫ χᶨ ᴟτΰΪο˙

▀

̞͍ ˮ ӽᴿ ᵔὨ◦כЎ˔Э˯τνΜοψʺ

https :// www .fsa.go.jp/policy/chiikikadaikaiketsushien -team/chiiki -kadai- top.htmlϬέ╥ ΨιήΜʻ
̞͎ ˮᵄΥḩЍϱϯкϽ˯ʿỲ ӽ◦עכẉό ӽᴿ ᵔὨ◦כЎ˔Эρᶆ ΥẸ πḼᵊΰʺᶆ

χם ρỲיּ ṐḩϞ ῝Ặ χᾝ ԌΥ βϥṐᵓϬ αοʺ Ϭ ρΰ

θᶆ ☼├Ϟ︡ ϙχ ᵔϬ ϛʺᶆ ӽτΣΪϥ︡ ϙχ Ϭ ϥϜχʻ

˙  САЎ ˙

◕ χ ᶨ τνΜο  ῖ

χθϛχ ӽτΣΪϥД˔Ќ
ᶨ χ ˙ RESASχᶨ ˙

ᶕ

אּ ʿˮᵄΥḩЍϱϯкϽ˯χ ◓

אּ ʿ◄ᵓʾְ֫χ ◓

https://www.fsa.go.jp/policy/chiikikadaikaiketsushien-team/chiiki-kadai-top.html


Ỳ πψʺ ͏Ὦ11 τ῝ ᾑ τ

ḩβϥЪ˔ЌиЂϱЕϬᵫ ̞ΰθράϧʺᵫ

χὊӳσςτνΜοʺ ˔ϒχϱрЌРвיּ

Ϭ“ΜϘΰθʻ

͍ ῝ ᾑχᵔ τỲ Υ ΰοΜϘ

βʻ῝ ᾑψῡ Υ σχπ

◘ṳπβʻϘγψʺỲ χ︡ ϙχ

ᵵ ϬễΠοΨιήΜʻ

˲ ᴏ˳

͏Ὦ11 τʺ῝ Ỳʺ῝ Ӻ ᾑσ

ςχ῝ ᾑ Ϭ ΤϤϞβΨᵔ βϥЪ˔

ЌиЂϱЕϬỲ χϳϴУЂϱЕ τᵫ ΰ

ϘΰθʻάϦψỲ χϳϴУЂϱЕπᾋϣϦ

ϥιΪπσΨʺФзрЕϯϳЕϬΰοз˔Т

йАЕρΰοᶨ βϥάρϜᴦ πβʻέ◙

χρΣϤʺ῝ ᾑχ ψῡ πβχ

πʺ τḗ ϬΰοΜθιΜοΜϘβʻ

˲╦ ˳

Ϙθʺ ͐Ὦ25 τʺῡ ψʺ Φ

ʾ ϣΰ χ ᴟτᴂαοʺ ẚᴦ σ

ỲᶛϬḛ τ♯▄πΦϥˮ῝ ỲЄЬв

й˔Ќ˔˯χ♯ᾓ֫ Ϭᵫ◐ΰοΜϘβΥʺỲ

ρΰοϜ ϕς ΰ ΫθЪ˔ЌиЂϱЕ

πϜέӛ ΰθϤʺỲ Ộᵦτ βϥσςʺ

ζχῲ ᶨ Ϭ ὀΰο“μοΜϘβʻ

͎ ⱳτʺ︡ ϙχ ΜϬễΠοΨιήΜʻ

˲ ᴏ˳

ḧ ᾑτᴥ ΜθιΨ∑

τψʺΣẁ ΥᾤˑχжϱТ

ФжрϞзІϼσςϬΦκϭ

ρ ᵔήϦʺᵃ Ψ ᾑ

Ϭ ϭπΜθιΨάρΥ

πβʻϩΥπψʺ῝ ᾑ

Υ ʺΰοΜϘβΤϣם

ꜛϣχ ΠϥзІϼϬ ᵔβ

ϥθϛτψʺ῝ ᾑπϸН

˔ήϦϥ ӤτνΜοϜ ᵔ

ΜθιΜθΞΠπ ᾑᴥ Ϭέᾁ ΜθιΨά

ρΥ ιρ―ΠοΣϤϘβʻ

ζάπʺ῝ ᾑχ ᵔϬ βϢΞʺ ϕς

ΰ Ϋθ︡ ϙϬΰοΜϘβʻ

˲╦ ˳

ḧ ᾑϬ βϥ∑Ϝʺ῝ ᾑ ϬΣ

ẁ τ ᵔΰοΜθιΜθ π χ

ϬβϦωʺΣẁ τ χ Ϭ ᵔΰοΜ

θιΜθϤʺ ḇΥ ϣϦϥσςʺ᾽ẁ ӡ

χỘ ְ֫τνσΥϥρΜΞ―ΠϜΚϥρ◘Μ

Ϙβʻζχ∑ʺ ᾑỘᵦχᵧ τάΞΰθБ˔

иϬᶨ ΜθιΨάρϜΚϤ ϥΤρ◘μοΜ

Ϙβʻἇ σ ᾑ χ∕Ϥ ψʺ ᾑᵓּז

Ϟ ᾑ χ ӪῬ τӦφϣϦϥϓΦϜχ

ιρ―ΠϘβχπʺ γᶨ ΰοΜθιΦθΜʺ

ρΜΞϩΪπψΚϤϘδϭΥʺζχԁ τσϦ

ω`Μπβʻ

͏ ῝ ᾑ Ϭᵔ βϥЪ˔ЌиЂϱЕ

πψἇ τᴡΥᶘϓϥχπΰϡΞΤʻ

˲ ᴏ˳

άϦψʺ᾽ẁΥ ΠϥзІϼϬʺϾϹʾ ṓʺ

7

省庁の垣根を越えた公的保険の広報
～公的保険への理解が過不足のない民間保険商品の選択につながる～

監督局保険課 課長補佐 西沖 悠
課長補佐 山﨑 一郎

̞ ͏Ὦ11 ῝ ˮ῝ ᾑ Ϭᵔ βϥЪ˔ЌиЂϱЕχᵫ τνΜο˯ψʺ

https:// www.fsa.go.jp/news/r3/hoken/20220311.html Ϭέ╥ ΨιήΜʻ

אּ ʿ₈ᵕϱрЌРв˔Ϭ Ϊθḗ ộ ᾑᴿ
ᴏ ₪ˢ₮ˣρ╦ ₪ˢ֒ˣ

https://www.fsa.go.jp/news/r3/hoken/20220311.html


ʺ♂ σςχΜΨνΤχЌϱФτ Ϊοʺ

ζϦηϦτᴂαοʺςχϢΞσ῝ ᾑ Υ

ΚϥΤʺϘθʺζϦτᴂαθ︠σ ḧ ᾑρψ

ᴡΥΚϥΤϬ ΤϤϞβΨᵔ ΰθϜχπβʻ

ήϣτ ⇔Ϭ ϤθΜ ›ψῡ ϳϴУЂ

ϱЕσςτ ϭιϤʺ ᵓ ῢτΣ Μθι

ΜθϤϜπΦϥϢΞτῬ ΰοΜϘβʻ

˲╦ ˳

Πωʺ ΦβϥзІϼ

τ ΰο ỲΥΚϥάρψ

Ψ ϣϦοΜϥρ◘ΜϘβΥʺ

♂ зІϼτӹ ỲΥΚϥ

άρϞʺϾϹϞ ṓτ Πϥ

▫ ϙρΰο Ὦχꜛᾪ

ᾢᶛϬ ϛϥ‰ᶛ

ΥΚϥάρσςψʺӪᵰτ

ϣϦοΜσΜ ϜΚϥΤ

ϜΰϦϘδϭʻζΞΰθάρ

Υԁ ᴟήϦοΜϥάρτψӪṰΥΚϥχπψ

σΜΤρ―ΠοΜϘβʻ

ḧ ᾑϒχᴥ Ϭέᾁ ήϦοΜϥ τʺ

Ъ˔ЌиЂϱЕπ῝ ᾑ τνΜο μο

ΜθιΨάρπʺέꜛ τψςχϢΞσ ḧ

ᾑΥ ΤϬ―Πϥԁ τσϥάρϞʺ ᾑχ

᷉ χ∑τʺζχ χИ˔ЇϬ ᶎτԏΦ ΰ

θ ӛΥήϦϥάρτνσΥϦω`Μπβʻ

͐ ₈ῇχ︡ ϙχ ϬễΠοΨιήΜʻ

˲ ᴏ˳

┌ 12Ὦ28 τʺ ᾑᵓּזΰΪχḗ ◙ Ϭ

ᵠ ΰʺ ᾑᵓּזʾ ᾑ Υ ḧ ᾑϬ

ӛβϥ∑τψʺ῝ ᾑτνΜοϜʺᶆּזχ

ӪῬ χϜρπ τ Ϭΰο ΰΜʺρΜ

Ξ Ϭḗ χ Ḵ ρΰο ᶎᴟΰϘΰθʻ

˲╦ ˳

ᾝ∕ʺζϦτṁξΜοʺ῝ ᾑχ χ∕

Ϥ τνΜοỘᵦχᵧ ρ ϬΰοΜϥρά

ϧπβʻ῝ ᾑϬ ḁβϥḩἰτΚϥ ᾑ

Ϭ ΰοΜϥᵓּזτΣΜοψʺם∑τ ᾑ

Ϭ βϥ πʺꜛּז χ Ϭ ϘΠ

ο῝ ᾑχ τνΜο ʾ ằ

Ϭ“Ξάρψ ιρ―ΠϘβʺρΣμΰϝμ

οΜϥּזΥϕρϭςπβʻϘθʺ῝ ᾑχ

τḩβϥ ʾ ằχ Ϭ Ϙ

Ποʺ ᾑ τ βϥễӾϞʺ᾽ẁτ β

ϥ τ θμοχ︡ ϙσςτΣΜοʺ Ӫ

Ῥ Ϭ“μοΜϥᵓּזΥΚϥάρϜᶎ πΦϘ

ΰθʻ

˲ ᴏ˳

₈ ΰ ΫθϢΞσ Ϝḯϛʺ χὫᴮτ

νΜοψʺ₈ᴨτ ᾑЯИЌзрϽйЪ˔Еπ

Ṝ∏ΰο ϣΤτΰθΜρ◘μοΜϘβΰʺζ

χῇϜὋ ΰοΜΦθΜρ―ΠοΜϘβʻ

Ϙθʺ῝ ᾑχ Ϝḯϛθ ᾑễӾχθ

ϛχ☼├τνΜοϜʺԏΦ Φ︡Ϥ ϭπΜΦ

θΜρ―ΠοΜϘβʻζχθϛτψʺῡ

ρϜʺ Ϭ Πθ ὀϬὋ ΰοΜΦθΜ

ρ―ΠοΣϤϘβʻ

˙˙ӟᴞʺῡ ΤϣχЀЮрЕ˙˙

ῡ ψʺІЫ˔ЕТ϶рϞЌУйАЕ

πʺ ỲᶛϬḛ τ♯▄πΦϥБ˔иˮ῝

ỲЄЬвй˔Ќ˔˯χ♯ᾓ֫ Ϭ ͐Ὦ25

Τϣᵫ◐ΰϘΰθʻ ỲṐ Τϣ ήϦ

ϥˮφϭΦϭ ṍ ˯τṜ∏χ ⱳᾕЀ˔ЖϬ

ϙ︡Ϥʺ Ὦ Ϭ βϥιΪπʺжϱТ

ІЌϱиτᴂαθ χ ỲᶛϬ︣ὖτ♯▄β

ϥάρΥπΦϘβʻ

ˮ῝ ỲЄЬвй˔Ќ˔˯ψᴆ χ

σ︡Ϥ ϙϬ╥―τʺТϮϱЗрЄаиз

ГжЄ˔χ ᵦ ᾂӧπΚϥЧрЄиЦИϯ

ᶘχOlivia S. Mitchell ễ Ϭψαϛρβϥ ᴪ

ΤϣχῈ ᾠϬΜθιΦ ⌠ΰθЀрГрБπ

βʻ

₈ῇʺỲ ρϜ ὀχ ʺˮ῝ ỲЄ

Ьвй˔Ќ˔˯Υ ῲΨᶨ ήϦϥάρϬ ◙

ΰο︡ ϙϬ ϛοϘΜϤϘβʻ

ˢῡ Ỳộ ᴿ Ỳῲ Ḽᵊע

֕ʾṵ ʾ ˣ
8



金融行政の国際交渉の総本山（スイス バーゼル）
欧州駐在 朝倉 利恵

͍ʽψαϛτ

ᵤᵰ ∕ρΰοᾝ∕ІϱІχН˔Љиτ ϭπ

ΜϘβʻІϱІπχ ᶨϞ ∕χỘ τνΜ

οέ ᵒήδοΜθιΪϦωρ◘ΜϘβʻ

͎ʽBIS90 Ṝ

Н˔Љиτ ϭπḇαθάρψʺṛ τ ΰο

‰Μ ᴟ ʺзЦжиσᵹʺ ᴣΥ‰Μʺ

ᴟʾᾠ῎ʾ τ ӠΥựΜˢ Τϣχ

Ỡּי ˣʺρΜμθάρπβΥʺỲ ḩἰּיχ

ˑτρμοϘγ◘Μ Τϐχψׄ χḮΜ∑

ὨↄỴ“ˢBISˣЌм˔πψσΜπΰϡΞΤʻBIS

Ќм˔τψ ΰ Ϙπ 90 Ṝ χ Ϧ Υ

ᶝΤμοΣϤʺ┌ 10Ὦ˙11Ὦτψὺ χԁ

Υԁ ῝ᵫήϦοΜϘΰθʻ

BISψ ԁⱳ ᵦ χЖϱБΤϣχ Ỳχ

ρ χθϛτ1930 τ ήϦʺζχῇᶆ

 Ỵ“τρμο״ σӪᾋῖḊχ Ϭ ằΰ

οΦϘΰθʻ₈ᵕχԁ ῝ᵫπψʺάΞΜμθ

BISχ ◊ϞʺХиЄвЌАЕỴ“χ ϬΦμ

ΤΪτ1974 τ ήϦθН˔ЉиỴ“ḗ ӦԌ

ᵓτⱧ ộṐ Ϭ ằβϥϢΞτσμθὊӳσς

Υʺֳ ρẶτЖϱБ῎ẉόֽ῎π ᵒήϦϘΰ

θʻϘθʺ♠ ϬДЃϱрΰοԊ╓ΰθϤʺϼϱ

ЇЀ˔З˔ΥΚμθϤρʺ◓ằϜᶚΰϙσΥϣỲ

Ϭ ựτḇαϥάρΥπΦϥϢΞσῬ Υσή

ϦοΜθάρϜԊ πβʻBISЌм˔ψ18ᵬτ

ϹжІ Ϥτσμθ ІЧ˔ІΥΚϤʺ

BISχЮрН˔πΚϥ63 Ỵ“ϒχẩ״ ρ ᶑ

ΥꜘήϦοΜϘβΥʺάϦϜԁ ῝ᵫήϦʺ Ψ

χᴪ ϦΥּא Ϭ╖μοΜϘΰθʻ8,000 Ϭ

ΠϥН˔Љи◕ Υ ΰθϢΞπβʻН˔Љ

иψʺῇ βϥ◕ϬấΫοχΣ↕ϤϞʺ ︣ḼỘ

τϢϥ ЀйϼЄдрχṄ ρΜμθ ᴟ ‟

ᾅσςʺ◕ ρχḩϩϤΥ ♪ήϦοΣϤʺ∑

ṐḩπΚϥBISχάΞΜμθ︡ ϜζχΞκχԁ

νπψσΜΤρḇαϘΰθʻ

͏ʽᾝ∕χІϱІ

ⱧBISЌм˔Υԁ ῝ᵫήϦϘΰθΥʺЀк

Зχֲốπԁ Ϧοχᵫ℗πΰθʻ₈πψІϱ

Іχṛ ψβϓο ήϦʺ῝Ặῖ Ṑḩ χЫ

ІϼϜ ρσϤʺBISЌм˔ϒχ Ỡᶤ›Ϝ

ˑτ ΠοΜϥ ệπβʻ ͎ὮτψʺІϱ

ІΩ χΣ↕ϤʺТϮІЗМЕϜ͏ ϐϤτᵫ℗

ήϦϘΰθʻТϮІЗМЕψгКІЀ ᵦ Ἱ

ᴟӹ▀τϜ ήϦθ ΚϥΣ↕ϤπʺὮ

͐ⱲΤϣОй˔ЖΥᵫ◐ήϦϘβʻ₈ ψΣ

ṓτἻϘϦοΜϘΰθΥʺ χ ήϦϥ☼ם

ϜΚϥϢΞπβʻН˔Љиχ ῢΥ17 ϕς

χ ʺᴠ ΰθ1 ӟ χ Υϩίρ ΰᴝϬ

ᵰΰθСАЀкϞЖжЭσςϬם ΰο Ϥ Φʺ

ζχṍḧʺН˔Љи χЕжЭϜ Υ  ή

ϦϘβʻΚϘϤχ ᴝ σχπʺ τϢμοψ

∕ Ỡ Υ₉ π Ϝ ΫϣϦϘβΥʺάχθ

ϛτԁ ḧ τ ϞΰοΦθН˔Љи◕ Υβ

ϓοϬ ΰ ϥ͏ ḧπʺϘήτᵹϬấΫοχΣ

↕Ϥπβʻ

͐ʽН˔ЉиπχỘ τνΜο

ᴆ ∕ρΰοʺỲ ӗ ⱧᵓˢFSBˣχṓ

Ῑḩ χ ᵓϞʺṓῙ зІϼ τἰϥỲ

ộКАЕм˔ϼˢNGFSˣχм˔ϼІЕз˔Э

ˢWSˣτ╥ᴥΰοΜϘβʻᴆ ộϞỲ Ṑḩ9

אּ ʿṓῙϬ βϥFSBⱧ ộԌKathy Huynh♃
ρBISЌм˔ πˢ אψּיּ ₮ˣ



ρχ Ϟʺᴆ πᵫ℗ήϦϥϸрТϮйрІ

ϒχ╥ᴥϜ σ πβΥʺЀкЗῇψН˔

Ўаиᵓ›ωΤϤρσμοΰϘΜϘΰθʻϽжІ

Ё˔πᵫ℗ήϦθCOP26τ╥ᴥΰʺΩựψ ΰγ

ν ᵓ›Υ ΠοΜϘβʻϷржϱрτσμο

Ϝᴆ ∕χⱲ₯χЮзАЕψ ΦΨʺ᾿ Τ

ϣ╥ᴥβϥNGFSχᵓ›Ϟʺ τם☼ήϦϥЖ

жТГϰрϽ⌠Ộσςϒχ╥ᴥΥᴦ πβʻ χ

Ϭ Τΰʺ χ︡ τνΜο τⱧ ộ

ρ βάρπʺᵓṳπχ ᾠχ τΚϥⱧ Ϭ

Ặ ΰʺΣ῀Μχ ᵔϬ ϛϥάρΥπΦϥϢΞ

τ◘ΜϘβʻ τṓῙ ψ τρμοϜ ΰΜ

πΚϤʺᶆ ộχἇ σ︡ τḩ ΥếΨʺ

Μ ᵬπ ΰοΜΨάρΥ ιρ―ΠοΜ

Ϙβʻ

͐Ὦ τψFSBΤϣˮṓῙḩ зІϼτ

βϥṛ ʾḗ ︣ ʿ ḧ  ˯Υ῝ ήϦϘ

ΰθʻỲ ӗ χᶎ ϬЫрД˔ЕρβϥFSBρ

ΰοʺṓῙ Τϣ αϥЄІГЭмϱЖσỲ

зІϼτ ΰθ πʺṓῙḩ Д˔Ќχ

ϞЄІГЬАϼʾзІϼϒχṛ ʾḗ ᴂτΣ

Μο ộΥ― βϓΦⱧ03Ὦ͒ʺοΜντςσ

ϘπῲΨӪᾋΥẐϛϣϦοΜϘβʻNGFSΤϣ

ϜˮϽз˔рẉόЕжрЅЄдрʾТϮϱЗрІ

τἰϥ◕ χ χΰ ˯ϞˮṓῙḩ зІϼ

τϢϥзІϼ₯Ӱχ Ӄ˯σςχ Υ῝ ήϦʺ

ự τψЄЗзϷχᵠ Υ῝ ήϦϥ π

βʻṓῙ ϒχ ᴂψם☼ộ τ μοΣϤʺ

χ πϜᶆ ӽτΣΪϥ ᴂⱧ Υ ᵒήϦ

ϥσςʺם σᴿ χẶ Υ ϛϣϦοΜϘβʻ

͑ʽNGFSχ ᵠ

NGFSψʺ ͍Ὦτᴆ Ỵ“ˢECBˣχ״

ТжрϼʾϵиЍ˔Њрṳ Υ ΰʺЄрϹ

Ъ˔иỲ Ḛ ộˢMASˣχжРʾЮЛр ḂΥ

ṳ τʺ ỴχЂР˔КʾЫϳДж˔ ⱧΥ

ṳ τ ΰʺ͑ὮΤϣ Ϝ╓ ήϦϘΰθʻ

άϦϘπχWS1(Microprudential/Supervision)

ψʺSupervisionρΜΞ τ ϩϤṓῙḩ зІ

ϼτἰϥḗ χФжϼГϰІτνΜοṳ βϥ

πʺṳ ψЄрϹЪ˔иMASΤϣϸЗЍỲ

Ṑḩḗ ˢOSFIx χJamey Hubbs♃τԏΦὋΥ

ϦϘΰθʻWS2ˢMacrofinancial ˣψʺScenario

Design & AnalysisρΜΞ τ ϩϤNGFSЄЗ

зϷχ├ Ϟᾁ Ϭ“Ξ πʺṳ ψֽ ỴΤ

ϣECBχCornelia Holthausen♃τԏΦὋΥϦοΜ

ϘβʻWS3ˢScaling up green financeˣψỲ

├ˢṳ ʿֽ ỴJames Talbot♃ˣρNet Zero

for Central BanksˢẶ ṳ ʿӠ ỴPaolo

Angelini♃ẉόИв˔Ѕ˔жрЖ Ỵ“Simone

Robbers♃ˣχ͎νχWSτ ΤϦϥάρρσϤϘ

ΰθʻϘθʺꜛ ḩ зІϼχЌІϼТ϶˔І

ˢẶ ṳ ʿ ỴSylvie Goulard♃ẉό Ỵ

Saskia de Vries♃ˣρϺаОЄГϰʾРиДϰр

ϽρЕй˔ИрϽχЌІϼТ϶˔ІˢẶ ṳ ʿ

Ый˔Єϯ ỴMadelena Mohamed♃ẉόBIS

Jeffery YongˣΥ ήϦοΜϘβʻ

͒ʽ ∕τνΜο

Ив˔е˔ϼʺкрЖрτ Φ₈ᵕ͏ᵕ χ

∕ πΚϤʺζϦηϦз˔ЫрʾЄдАϼʺУ

йϽЅАЕʺЀкЗρʺ Φσ ⱧϬᾝ πὊ

ᾓβϥάρρσϤϘΰθʻᾝ ộρ ῲΜϯ

ЅϴрЍτνΜοӪᾋῖḊπΦϥάρτϞϤΥΜ

ϬḇαϥρρϜτʺзЯ˔ЕḕẽΥ ΦΨᵠ ή

ϦθρψᾠΠϞψϤ ϒχẩ ψקΨʺ τ

νΜοχ ᵔϬ ϛϥάρΥ ΰΜχΥᴿ πϜ

ΚϤϘβʻ

ᾝ ộρ β πʺ ├τḩβϥ ΜϞ ˑ

χ⌠ỘτΣΪϥ⇔Τσἂ σς ộּיρΰο Π

ϥ ϙψӪᵰτϜ απΚϥάρτṓξΤήϦϘ

βʻζχΞΠπʺ ∕Ϝꜛ χ ϜзЯ˔Е

χỘ ḕẽϜ ΦΨӰσϥ πʺᾤ τψ ∕

χ ᶤψζϦϕς ΦΨ ϩμοΜσΜχπψσ

ΜΤρ◘μοΜϘβʻ ˑḇαοΜϥ ꜡Ϭ

Ặ βϥάρπʺῖ ιΪπψ ϣϦσΜẶḇϞ

ᴿ ᵔ τΰΪθḩἰ  ΥπΦϥϢΞτ◘ΜϘ

βʻϘθζϦψʺᾝ χ ὉỲ Ṑḩχ ˑρχ

ḩἰτϜᾠΠϥάρπβʻᵤᵰτΜϥρϷ˔и

ЅаОрρΰοḂ χᶀ₢ψ ΨσϤʺ Ϭ

Πθṳ ϬήδοΜθιΪϥϢΞτḇαοΜϘβʻ

άΞΜμθḩἰψʺ τρμοϜ ∕Ԍτρμ

οϜʺ Μ ∕ṍḧιΪπψσΨʺ ṍ σ∞▀

τσϥρ◘μοΜϘβʻ

10



編集後記

新たな企画として、

今月号に担当者へのインタビューを掲載しました。

「政策の解説記事は文章が固くて読みにくいことが多い。

インタビュー記事のほうが、リズム感があって読みやすいのでは」

という意見を参考にしました。

このようなインタビュー記事をこれからも掲載してまいります。 金融庁広報室長 齊藤 貴文
編集・発行：金融庁広報室

ü‰ ΰΪỲ ὊↄễӾ◙ ễ∙χPDF χ῝ ˢ͑Ὦ10 ˣ

üỲ ḩἰ τ ΰʺˮᾖ ᴣᶊʾ ᴣ‰ ›ừẍ ├˯Ϭ ϘΠθⱢỲἣϤ◦כ
χ τνΜο ˢ͑Ὦ11 ˣ

üˮRegional Banking Summit ˢRe:ing/SUMˣ ӽỲ χЎϸжπνΨϥ ˯τΣΪϥ
︡ ϙˢ͑Ὦ12 ˣ

üϻарУи Ӣ ἴ ḧˢ͑Ὦ14 ˙͑Ὦ20 ˣ

üˮṜ χᵫꜘχ τΰΪθᵔם ᵊ˯χ ˢ͑Ὦ18 ˣ

üˮỲ ︡ԏ ☼“ χԁ Ϭᵠ βϥ ˢӛˣ˯ χОУзАϼЀЮрЕὫᴮˢ͑
Ὦ18 ˣ

üỲ ễӾχⱲ τ χ︡ בֿ˂ ︡ԏτνσΫϥ ằˢ͑Ὦ20 ˣ

ü Ỳ ∑ ṳḂτϢϥResponsible InvestorˮRI Japan 2022˯τΣΪϥṁ ˢ͑ם„
Ὦ25 ˣ

üˮỲ Ђ˔РІ יּ τΣΪϥ˯ע χ ệ ˢṍḧʿ ͐ ͍Ὦ͍ ˙
͏Ὦ31 ˣχ῝ ˢ͑Ὦ27 ˣ

ü Ỳῢ℅χ τἰϥ ằὯ χ῝ ˢ͑Ὦ27 ˣ

üˮⱢ▀֫ Ộ‰ ᴟФкϽйІйЪ˔Е2022˯χ῝ ˢ͑Ὦ27 ˣ

・ Twitter 金融庁公式アカウント
https://twitter.com/fsa_JAPAN

・ 本誌へのご意見・ご感想は以下のメールアドレスから
「金融庁広報室内アクセスFSA担当者」宛にお送りください。

E-mail : fsa_kouhou@fsa.go.jp

Twitter

ˢ̞ τΣΜοӪᾋτἰϥ ψ χᾤיּ ᾋᵔπΚϤʺ χᾋᵔϬꜘβϜχπψΚϤϘδϭʻˣ

31

11

インタビューの様子。
ライトスタンドを活用。

https://www.fsa.go.jp/news/r3/sonota/20220317/20220317.html
https://www.fsa.go.jp/news/r3/ginkou/20220511.html
https://www.fsa.go.jp/common/about/kaikaku/openpolicylab/kinyuuhousetu.html
https://www.fsa.go.jp/policy/kashikin/gambling/20220514.html
https://www.fsa.go.jp/news/r3/singi/20220518.html
https://www.fsa.go.jp/news/r3/shouken/20220518/20220518.html
https://www.fsa.go.jp/teach/kyouiku/01/01.html
https://www.fsa.go.jp/common/conference/danwa/index_kouen.html#Vice_Minister_for_International_Affairs
https://www.fsa.go.jp/soudan/2022soudan01-03/2022_01-03.html
https://www.fsa.go.jp/news/r3/ginkou/20220527.html
https://www.fsa.go.jp/news/r3/sonota/20220527/20220527.html
https://twitter.com/fsa_JAPAN
mailto:fsa_kouhou@fsa.go.jp

